

30 ans de partenariat entre l'INTD et Kentika

L'INTD et Kentika renouvellent cette année leur accord pédagogique dans le domaine de la gestion des contenus et des connaissances. Ce partenariat, ancré sur le long terme, vise toujours à renforcer la formation des auditeurs de l'INTD sur les logiciels documentaires et les portails d'information en s'appuyant sur l'exemple du Centre de REssources et de Pédagogie ACtive (CREPAC).

Le CREPAC de l'INTD gère un fond documentaire unique en Île-de-France depuis 1973 et s'attache à suivre l'ensemble des thématiques couvertes par les métiers de l'information, du document, de la connaissance et des données. Il contribue par son activité documentaire et son implication dans les activités de formation de l'INTD à relever les défis liés à la formation des professionnels de l'information.

Le partenariat avec Kentika permet à l'INTD de disposer d'une solution logicielle de gestion des contenus et des connaissances, de l'expérimenter au sein du CREPAC et d'en étendre l'usage à ses auditeurs. Le CREPAC, équipé de Kentika depuis 1993, a pu structurer son catalogue, créer son portail d'information PortailDoc, et diffuser des livrables de veille grâce à la palette évolutive et complète des fonctionnalités du logiciel.

Cette riche expérience professionnelle est partagée chaque année avec les auditeurs dans le cadre des formations de l'INTD. « Je souhaiterais aller au-delà de la transmission de connaissances et de savoir-faire en impliquant les auditeurs dans les projets d'évolution de PortailDoc et leur offrir l'opportunité de valoriser une mise en situation professionnelle dans leur parcours de formation », déclare Christelle Magdelaine, responsable du CREPAC.

« L'innovation est dans l'ADN de Kentika et nous sommes attachés, depuis toujours, à ce que l'ensemble des acteurs soient impliqués dans le couplage gestion des connaissances et technologies. L'INTD partage cette volonté de progrès permanent, c'est donc tout naturellement que nos actions s'inscrivent dans un esprit d'échanges au sein du partenariat pédagogique ou du club des utilisateurs, où l'INTD a toujours été très actif. », affirme Gilles Batteux, CEO de Kentika.

À propos de Kentika

Kentika accompagne depuis plus de trente ans ses utilisateurs dans la réussite de leurs projets de gestion documentaire, bases de connaissance, *Knowledge management*, veille, GED, gestion de litiges, etc. L'innovation est dans son ADN depuis toujours, et la satisfaction de ses utilisateurs est à la pointe de ses préoccupations.



10 octobre 2023

Liens utiles

[CREPAC](#)
[Kentika](#)